

Un partido del fútbol entre periodistas y voluntarios tuvo lugar en el club deportivo "Politécnico"



El 30 de septiembre en el polideportivo de la Universidad Politécnica se celebró un partido amistoso de fútbol entre el equipo de periodistas y bloggers de San Petersburgo y el equipo conjunto de Voluntarios de la ciudad y el Centro Voluntario del Comité Organizador del Campeonato Europeo de Fútbol 2020 en San Petersburgo.

Ya se ha convertido en una buena tradición celebrar un partido amistoso dedicado al Día Internacional del Deporte Universitario y al Campeonato Europeo de Fútbol 2020. Como siempre, el organizador del evento fue el Comité de Educación Física y Deporte de San Petersburgo.

Vladimir GLUKHOV, jefe del aparato administrativo del rector de la SPbPU, comenzó la ceremonia de apertura con un discurso de bienvenida. Destacó la importancia de esos eventos deportivos y señaló que la Universidad Politécnica siempre estará encantado de recibir en el complejo deportivo a aficionados y profesionales del deporte.



"Es muy importante celebrar tales partidos, por que tanto los voluntarios, como los representantes de los medios de comunicación son el enlace entre los aficionados del fútbol y los visitantes de San Petersburgo", - dijo Andrei HORT, Presidente Interino del Comité de Educación Física y Deporte de San Petersburgo.



La actuación maravillosa del equipo de animadoras politécnicas marcó el ambiente del evento. El equipo de los medios estableció el ritmo del juego desde el principio y se adelantó al final de la primera mitad. En la segunda mitad, precedida por la actuación de las animadoras, el equipo de voluntarios cobró fuerzas e inmediatamente marcó un gol en la portería rival. Sin embargo, el curso del juego ya no cambió, y el partido terminó con 9-2 a favor del equipo de periodistas y bloggers.

Al final del partido, se llevó a cabo la ceremonia de premiación de los participantes y ganadores. ¡La Universidad Politécnica agradece a todos los participantes y les espera el próximo año!

Preparado por el club deportivo "Politécnico"